



河原田っ子

河原田小学校だより

令和5年11月27日 第9号

P T A親子バス遠足参加御礼

河原田小学校 校長 浅見 淳一



5人のアーティストが奏でる、海賊船の中のような雰囲気を楽しみました。途中、「自身への扉」を車窓から眺めました。鳥居が装飾で施され、きらびやかでした。

11月11日(土)、PTA親子バス遠足を行いました。学校を9時に出発。最初の目的地「時を運ぶ船」には9:50に到着。赤い毛糸が織りなす幻想的な空間を堪能しました。

「スズ・シアター・ミュージアム」には10:30に到着。



「物語るテーブルランナー in 珠洲2」には11:30に到着。手の込んだ立体的なテーブルランナー(テーブルの中央に敷くことが多く、実用性よりも装飾性を求めたアイテム)の世界を楽しみました。

次に、「いいよ、いいまち、いいだまち」を体験しました。ここは自由行動。全員が専用ハガキを手に商店街を回りスタンプを押しました。押ししてみないとどんなスタンプか分からないので、ドキドキしました。



昼食の後、「おはなしの駅 ずず」には13:10に到着。参加者全員が順番にお話を紡ぎ、一つの壮大なストーリーが完成しました。題して「サメの生き返り」。そのお話は、駅長さん?によって一枚の絵として表現され、そのまま駅に展示されました。途中、「Something Else is Possible なにか他にできる」を車窓から眺めました。「秘境」には14時に到着。旧線路をまたぐ三角形のアーチをくぐりました。

「物語るテーブルランナー in 珠洲2」には11:30に到着。手の込んだ立体的なテーブルランナー(テーブルの中央に敷くことが多く、実用性よりも装飾性を求めたアイテム)の世界を楽しみました。

次に、「いいよ、いいまち、いいだまち」を体験しました。ここは自由行動。全員が専用ハガキを手に商店街を回りスタンプを押しました。押ししてみないとどんなスタンプか分からないので、ドキドキしました。



14:10、学校へ向けて出発。思い出の詰まった珠洲を後にしました。たいへん寒い日ではありましたが、どの会場でもスタッフの方々がたいへん親切で、心が温まりました。大型バスも、たいへん快適でした。

学校には15:05に到着。参加された皆様、お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。この日の思い出が、皆様にとっての宝物になりますように。

マラソン大会



11月1日、恒例のマラソン大会を行いました。快晴の秋空の下、児童はこれまでのランタイムでの練習の成果を存分に発揮し、最後

まで諦めることなく全力で走りきってくれました。

低・中学年の部は2位、高学年の部は3位まで表彰しました。(結果は児童にお聞き下さい。)

この日は、学校公開日ということもあり、多くの保護者の方々に応援していただくことができました。その応援は、児童の意欲に繋がったと思います。応援して下さいました保護者の皆様、ありがとうございました。



あきまつり



1・2年生は、11月6日の授業参観において、保護者(と職員)を招いて、「あきまつり」を行いました。また9日には、河原田保育所の3~5歳児さん10名を招いて、「あきまつり」を行いました。

ゲームは8種類。1・2年生は、笑顔でそれぞれのゲーム

の遊び方について説明できました。一度保護者(と職員)相手にやっているの余裕が出たようでした。

最後にみんなで記念写真を撮りました。自信に満ちた表情の彼らが、いつも以上に大きく見えました。



県・全国学力調査結果

4月に行われた全国学力調査(6年国語・算数)と県基礎学力調査(4年国語・算数、6年社会・理科・外国語)の結果をお知らせします。たいへん多くの課題が見つかりました。

6年生は、書くこと、読むことと図形に、4年生は、計算と基礎的な読解力に課題がありました。また両学年とも、設問の意味を理解すること、問題を正しく読み取ることにも課題がありました。

現在本校では、これらの課題を克服するべく取り組んでいます。ご支援を、よろしくお願い致します。

	令和5年度 県・全国学力調査(4・6年)結果						
	4年			6年			
	本校	奥能登	県	本校	奥能登	県	全国
国語							
社会							
算数							
理科							
外国語							

